



大東だより

No.1 令和6年4月26日(金)
海南市立大東小学校

輝け 大東っ子
かしこく やさしく たくましく



入学・進級 おめでとうございます



令和6年度がスタート！楽しく、面白く、充実した一年を！

陽春の候、みな様にはご健勝のこととお喜び申し上げます。和歌山地方気象台は3月30日、和歌山で桜が開花したと発表しました。平年より6日遅く、去年（2023年）より10日遅い開花です。3月末、肌寒い毎日続き、体調を崩した子もいたのではないのでしょうか。しかし、開花宣言が出された途端、気温も急上昇し、校庭の桜も一気に開花、児童玄関のチューリップも色とりどりの花を咲かせています。

やわらかい春の日ざしの中、4月8日にそれぞれ進級した元気な児童の笑顔がそろいました。そして4月9日に入学式を挙行し、15名の元気な新1年生を迎え、全児童108名で海南市立大東小学校の新年度がスタートしました。子どもたちは、皆「新しい学年、学級はどんな楽しいことが待っているのだろう。」「今年はこんなことをがんばるぞ！」というやる気に満ちた表情を見せてくれました。

新年度スタートにあたり、私は子どもたちにあることをお願いしました。1つは担任の先生を好きになってください。ということです。「わたしは、ぼくは、〇〇先生が好きだ」と思ってください。人と人との付き合いですから、苦手な人がいて当たり前、0.5秒でヒトは好き嫌いを判断するそうです。その判断を「好き」にしましょう。もう一つは「脳をだます」というものです。「国語苦手、嫌い」を「国語大好き！」と思ってください。そうすると、国語が好きになり成績が上がるそうです。(実験しましょう!)なりたい自分になる「脳のだまし方」を実践することで、令和6年度を、楽しく、面白く、充実した一年にしてみたいと思っています。

令和6年度の人事異動により、本校に6人の新しい先生と養護助教諭、校務員さんを迎えました。本校の教職員は、使命感と情熱にあふれ、それぞれが自分の得意分野をもつ、個性あふれる自慢の教職員です。今年度も、チーム大東は一丸となって努力してまいりますので、一層のご支援・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

令和6年度 教育目標・児童数

(R6.4.8現在)

輝け 大東っ子

か し こ く 〈知〉
よく考え、すすんで学ぶ子

や さ し く 〈徳〉
心豊かで思いやりのある子

た く ま し く 〈体〉
元気でよくはたらく子

児童	1年	2年	3年	4年	5年	6年	計
男	8	11	9	7	10	5	50
女	7	5	16	9	10	11	58
計	15	16	25	16	20	16	108



お世話になりました

令和6年度の教職員です

どうぞよろしくお願ひいたします。

令和5年度末の人事異動で、上記の先生方が転退職されました。転退職先での御多幸と御活躍をお祈り申し上げます。



5月の主な行事

- 2日(木)春の遠足
- 3日(金)憲法記念日
- 4日(土)みどりの日
- 5日(日)こどもの日
- 6日(月)振替休日
- 16日(木)体力テスト
- 21日(火)SC来校

校長	
教頭	
6年担任	
5年担任	
4年担任	
3年担任	
2年担任	
1年担任	
のびのび学級担任	
すくすく学級担任	
理科専科	
音楽専科	
英語専科	
非常勤講師	
養護の先生	
栄養職員	
調理員	
調理員	
調理員	
事務	
校務員	